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Carabbia 

Se il 2020 si è rivelato un anno difficile, il perdurare della pandemia ha fatto sì che il 2021 
non abbia consentito un progresso positivo delle attività svolte dalla CQ di Carabbia. Pur 
mantenendo un controllo accurato sui vari dossier legati al quartiere, la Commissione ha 
potuto riunirsi fisicamente solo cinque volte. In particolare si è instaurato e approfondito il 
legame con i possibili subentranti alla prossima CQ che verrà eletta entro fine anno. Ciò 
ha permesso un prezioso scambio di informazioni che consentiranno ai confermati di 
proseguire nelle pratiche in sospeso con cognizione di causa. Anche l'Aperitivo di Natale 
offerto dalla CQ alla popolazione, organizzato già in passato con l’aiuto delle 
Associazioni, non ha potuto aver luogo a causa del Covid-19 e delle sue varianti. 
In particolare ricordiamo due incontri significativi: lunedì 20 settembre alcuni membri della 
CQ e alcuni petenti hanno partecipato a un incontro con l'On. Filippo Lombardi in 
Municipio a Lugano per discutere l’evoluzione della problematica relativa alla costruzione 
di un autosilo in alternativa al progetto scelto dal Municipio per la sistemazione dei 40 
posteggi situati in zona Piazza Balmelli. Ciò ha evidenziato la carenza di informazioni 
storiche da parte dell'Autorità riguardo alle richieste inoltrate nel corso degli anni dal 
quartiere e ha portato a una riflessione circa la situazione attuale; l’11 novembre si è 
tenuta a Carabbia l'Assemblea costitutiva per l'elezione della nuova CQ, con la 
sostituzione dei precedenti commissari in carica da molti mandati e l'entrata di otto nuovi 
membri in loro vece. Tutti i candidati presentati all'Assemblea sono stati eletti. 


